

Les premières Journées du Matrimoine wallonnes à Liège

Les Journées du Patrimoine, tout le monde connaît. Les Journées du Matrimoine, qui ont pour objectif de mettre en valeur les créatrices et les oeuvres qu'elles ont laissées à la postérité, par contre, sont nettement moins connues. Et pour cause ! Si quelques initiatives du genre ont fleuri à travers le monde, notamment en France, en Belgique, seule Bruxelles a lancé une initiative similaire voici deux ans. Mais la capitale ne sera bientôt plus la seule ville du pays à mettre l'héritage culturel et historique féminin à l'honneur. Dès mars

**La première
édition
est annoncée
les 6 et 7 mars**

prochain, à moins évidemment que l'épidémie de Covid-19 ne vienne perturber la programmation, Liège organisera en effet ses premières Journées du Matrimoine, le week-end des 6 et 7, en écho à la Journée internationale des Droits des femmes.

Si le programme de ces premières Journées du Matrimoine liégeoises n'est pas encore connu, elles devraient toutefois mettre en



Une fontaine Montefiore. ©VDL

évidence le parcours ou les réalisations de quelques Liégeoises célèbres. Qui ne manquent pas. On citera notamment Anne-Josèphe Théroigne de Méricourt, dont le surnom, la « Belle Liégeoise », a été donné à la nouvelle passerelle, Léonie de Waha de Chestret, qui a fondé le lycée pour jeunes filles devenu aujourd'hui l'athénée Léonie de Waha ou encore Hortense Montefiore-Bischoffsheim, qui avait fait don à la Ville de Liège de dix fontaines publiques.

« Cet événement sera aussi l'occasion de mettre en avant des édifices impressionnants comme l'ancien couvent de la communauté des Ursulines, raconter l'histoire des bénédictines au sein de l'abbaye de la Paix Notre-Dame ou encore d'aborder des questions plus modernes mêlant espace public, genre et urbanisme », promet également le collège communal liégeois. ●

G.W.